

Besuch aus dem Morgenland

Nachdem am Vortag bereits die Kleinen der Rosenrot-Gruppe zu Gast sein durften, waren am letzten Tag der Dreikönigszeit wieder Eltern, Geschwister und Verwandte eingeladen, dem Dreikönigsspiel der Schneeweißchen-Gruppe des Baidter Waldorfkindergartens zuzuschauen. Mit einem schwungvollen Lied zogen die Kinder, ein jedes in ein einfaches, aber liebevoll gestaltetes Kostüm gekleidet, in den Gruppenraum ein, wo sie von ihren zahlreichen Gästen schon erwartet wurden.

Die Könige Melchior, Balthasar und Kaspar erblickten durch ihr goldenes Fernrohr erstaunt einen glänzenden Stern. Nachdem ihnen die Sterndeuter dessen Bedeutung verlesen hatten, zogen sie begleitet von ihren Pagen, Sterndeutern und Kamelen dem Sternenengel entgegen, der ihnen den Weg zu Maria und Joseph wies. Singend brachten die Könige mit ihrem Gefolge dem Jesuskind ihre Gaben dar, bevor sie sich wieder auf den Weg zurück ins Morgenland begaben. Vom Sternenengel vor drohender Gefahr gewarnt, traten kurz darauf dann auch Maria und Joseph mit ihrem Kind den Weg nach Ägypten an.

Für die Gäste war das Dreikönigsspiel wieder eine wunderbare Möglichkeit, teilzuhaben an dem, was sonst fester Bestandteil des Tagesablaufs der Gruppe ist. Und so bedachten sie die Kinder nach ihrem Spiel auch mit großem Applaus.

